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如何確保「牛奶計劃」的執行？

　　「牛奶計劃」以培養學生的飲食習慣作為目的，該計劃已推出多年。
近日有學校收到牛奶供應商的通知，需要回收牛奶。因此學校未能按計
劃提供牛奶給學生飲用。早前有家長反映子女從學校取得的牛奶出現變
質的情況，擔心產品質量有問題，或因牛奶存儲不當引起。如年幼子女
未能分辨而飲用，會產生健康風險。
　　「牛奶計劃」過去亦曾出現問題，2016年當時選用的意大利品牌牛
奶出現的問題。最後本澳食安中心多次抽查這個牌子不同梯次的產品，
證明了牛奶是安全的。而意大利衛生部門亦證明了有問題原材料的牛奶
未 有 進 入 生 產 線 ，故有關奶 品 的 質 量 是 安 全 的 。 因 此 ，政府才決
定2016/2017學年繼續執行合同，選擇該品牌的牛奶。據了解現時「牛奶
計劃」仍使用該品牌牛奶，希望當局了解現時牛奶品質是否有問題，向
家長解釋要回收牛奶的原因。
　　按2021/2022及2022/2023學校年度向學校供應牛奶和豆奶飲品服務
招標文件顯示，選擇供應商是按提供飲品的價格、飲品的成分、投標人
供應牛奶/或豆奶飲品的經驗、飲品的歷史、飲品的質量認證書、投標人
將牛奶/或豆奶飲品運送至各學校的車隊資料等多個因素去考慮。而當局
要監察供應合同的履行，對飲品質量進行鑑定，若供應商未能按履行合
同的條件，當局有權要求賠償。
　　為此，本人提出以下質詢：
一、請問當局近年「牛奶計劃」的執行情況如何？而近日回收牛奶的原
因是甚麼？何時能回復正常供應？當局是否有作出監察？

二、當局曾表示選擇牛奶的牌子是根據牛奶品牌的歷史丶質量的認證、
牛奶的成份、價格等綜合因素，按照既定的公開招標程序嚴格挑選有品
質保證的牛奶。但家長對當局現時選擇的牛奶的牌子的品質、味道及種
類有疑問。請問當局該品牌的牛奶並非市面上主流會選購的品牌，而
且2016年曾出現問題，但多年來為何仍然使用？而選擇提供低脂牛奶原
因和理據是甚麼？
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